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ESTADO DA PARAIBA 
MUNICIPIO DE MANAIRA 
CAMARA MUNICIPAL 

GABINETE DO VEREADOR , 
Sito na Praça Padre Cícero, nº 246 centro — CEP:58.995-000 — MANAIRA- 

PB. 
CNPJ/MF 09.143.074-51. 

REQUERIMENTO Nº 004/2024, de 19 de abril de 2024. 

Senhor Presidente e 
Demais Vereadores, 

O VEREADOR MARCONE JOSÉ RODIRGUES 

TEIXEIRA, com assento nesta Casa Legislativa, Vem 

respeitosamente e na forma regimental, após ouvir o Plenário desta 

Casa Legislativa, REQUERER do Prefeito Municipal a Construção 

de 01 (um) CANIL, nesta cidade, como política de saúde pública, 

como forma de tratar dos cachorros soltos nas ruas desta cidade, a 

merecer um apoio sanitário do poder público, uma vez que é visível 

um grande número de cachorros andando pelas ruas, muitos deles 

sendo portador de doenças, hospedeiro e transmissor ao mesmo 

tempo de doenças infectocontagiosa, entre elas, o calazar, além de 

estarem em alguns casos, que já não são poucos, agredindo 

fisicamente as pessoas com mordidas, causando lesões corporais, 

ou até mesmo risco de morte, expondo a perigo crianças e pessoas 

idosas que se constitui um grupo mais vulnerável de pessoas e com 

dificuldade de se defender. 

= ES ãªªªgâ% 



JUSTIFICATIVA: 

Como dito acima, e é sabido por todos nós que a 

comunidade de cães e gatos em nossa cidade cresceu muito, e se 

constituiu uma situação de saúde pública que reclama um socorro 

urgente das autoridades constituídas, no caso a Prefeitura Municipal, 

já que existe muitos cachorros soltos nas ruas de nossa cidade, 

muitos deles doentes à vista, com calazar, uma doença 

infectocontagiosa que reclama um socorro urgente. 

Senhores e senhora Vereadora, o Cachorro é um 

dos principais hospedeiros da Calazar, e não é preciso ser veterinário 

prá ver a olhos nús que existe um grande número de cachorros 

infectados com essa doença, além de outras que não podemos 

detectar a olho nú e, situação esta que reclama medidas sanitárias 

de urgência e contínua, já que a situação em que chegou com um 

grande número de cachorros doentes e solto nas ruas um verdadeiro 

transmissor de doenças, a merecer uma política sanitária de saúde 

pública, além de que os cachorros soltos nas ruas, devido a fome 

que passam, porque muitos deles são animais abandonados nas 

ruas, ja foi registrado varios casos de agresséo fisica a pessoas, 

principalmente as criangas e idosos que são pessoas vulneraveis na 

suas locomogdes, com registro de mordidas nas pessoas, além deles 

serem o principal hospedeiro da doença do “Calazar’. 

Dito isto, e como é uma situagdo conhecida de 

todos nés Requeiro e espero poder contar com o apoio de todos os 

colegas Vereadores, no sentido de que se aprovado este 

Requerimento, ser o mesmo encaminhado ao Excelentissimo Senhor 

Prefeito Municipal para que este Construa um (um) CANIL para tratar 

dos cachorros que vivem soltos nas ruas de nossa cidade, agredindo 

as pessoas e sendo transmissores da doenca do calazar, entre 

outras doengas. 

Por fim, na certeza do apoio de todos os Vereadores 

desta Casa Legislativa para a aprovagdo deste Requerimento, por 

entender que é uma matéria de interesse publico relevante, agradeço 

antecipadamente a todos os colegas. 



Saudações democráticas a todos. 

Gabinete do Vereador Marcone José Rodrigues 

Teixeira, Manaíra-PB, em 19 de abril de 2024. 

- Vereador — PSB - 


